

Calon Dokter UMM Bagikan Qurban dan Cek Kesehatan Gratis di Pelosok Malang

Senin, 29-10-2012

Malang- Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Malang melalui LSO (Lembaga Semi Otonom) FKI-ISMA (Forum Kajian Islam-Ibnu Sina Medical Association) melaksanakan penyembelihan kurban Idul Adha pada Jumat, 26 Oktober 2012 di desa binaan FKI-ISMA PCM Sumbermanjing Kulon-Pagak, Kabupaten Malang.

Kegiatan ini merupakan kegiatan tahunan yang telah terlaksana untuk ketiga kalinya di PCM Sumbermanjing Kulon. Sekitar 50 perwakilan mahasiswa FK UMM melaksanakan shalat Idul Adha di lapangan Sumbermanjing Kulon –Pagak yang diselenggarakan oleh PCM setempat. Acara dilanjutkan dengan penyembelihan hewan kurban yang tersebar di dua belas masjid, akan tetapi kegiatan penyembelihan mahasiswa FK UMM dipusatkan di masjid As-Salam .

Menurut Pak Djarum, wakil Dikdasmen PCM Sumbermanjing Kulon-Pagak, kegiatan penyembelihan hewan kurban yang dilaksanakan FK UMM ini membawa dampak positif yang cukup signifikan bagi warga setempat. “Dua tahun yang lalu, untuk pertama kalinya FK UMM mengirimkan hewan kurban ke desa ini, dan alhamdulillah membuat para warga ingin berkorban juga, hal terlihat dari peningkatan jumlah hewan kurban yang disembelih di Sumbermanjing Kulon. Selain itu masyarakat menjadi lebih aktif dalam mengikuti kajian-kajian yang diadakan PCM,” jelasnya.

Berdasarkan data yang diperoleh dari PCM Sumbermanjing Kulon – Pagak Kabupaten Malang ada 27 sapi dan dua belas kambing yang disembelih, termasuk di dalamnya dua sapi dan enam kambing yang berasal dari FK UMM. Selain penyaluran hewan kurban , FK UMM juga mengadakan pengobatan gratis bagi warga desa Sumbermanjing Kulon dan sekitarnya setiap tahunnya. Rencana ke depannya kerjasama yang akan dilaksanakan FKI-ISMA dan PCM Sumbermanjing Kulon adalah khitan massal.

Tidak hanya di Desa Sumbermanjing Kulon, FK UMM juga menyalurkan empat kambing ke Yayasan Panti Asuhan Taqwa Al-Qolbi di Tidar, Malang. Untuk informasi kegiatan dapat dilihat melalui @fkiisma atau <http://fki-isma-umm.blogspot.com>